

son de \$75 par mois, depuis son entrée en fonctions, le 14 janvier dernier.

5.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet de la demande de MM. Brown, Montgomery, McMichael, à l'effet de faire effacer la ligne homologuée sur le côté sud de la rue Sainte-Catherine, entre les rues Crescent et Bishop.

Résolu: D référer au Département en Loi, pour savoir si, par le fait d'avoir fait des expropriations, ceci aurait pour effet de prolonger le délai dans lequel une ligne homologuée devient caduque, soit après 30 ans.

6.—Soumis un rapport du Surintendant de Police, déclarant que les kiosques des postes de cochers situés, l'un à l'angle des rues Mansfield et Sherbrooke, et l'autre à l'angle des rues Ontario et Saint-Urbain, sont trop petits pour le nombre de cochers qui y stationnent, et recommandant de remplacer par d'autres kiosques de 9 x 14.

Résolu: D'approuver ladite recommandation, et de donner instructions à l'Ingénieur en Chef d'y donner suite; le crédit nécessaire devant être imputé sur le fonds d'administration du Département de la Voirie.

7.—Soumis un rapport du Surintendant de Police, recommandant que M. Oscar Ledoux soit nommé tailleur du Département de Police, en remplacement du constable Tourangeau, décédé.

Résolu: D'approuver la nomination de M. Ledoux à ladite position, au salaire de \$950 par année, à compter du jour de son entrée en fonctions.

8.—Soumis un rapport du Département en Loi *re* élargissement de la rue St-André, côté est, de la rue de Montigny en allant vers le nord.

Résolu: De donner instructions à l'Avocat en Chef de la Cité de procéder sans délai à l'expropriation des immeubles nécessaires aux fins d'élargir la rue St-André, entre la rue de Montigny et la ruelle Mercure, à savoir: les lots du cad. Nos 880-1, 880-5 et 880-6, et ce, conformément aux dispositions de la Loi.

9.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies sur les changements qui ont eu lieu dans la brigade dans la quinzaine se terminant le 31 janvier.

Résolu: D'approuver ledit rapport.

10.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant la promotion du pompier Maxime Asselin, du poste No 33, au grade de Lieutenant, et ce, depuis le 27 janvier 1913.

Résolu: D'approuver ladite nomination.

11.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, transmettant deux copies de contrat de la Cie de Téléphone Bell pour les téléphones posés depuis le mois d'août 1912, et recommandant que Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité soient autorisés à signer ledit contrat.

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

12.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, informant le Bureau des dispositions qu'il a prises à la suite d'une plainte du Chef du Département des Incendies, concernant l'usage de la salle Ste-Cunégonde.

Résolu: D'approuver ledit rapport.

13.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, au sujet des soumissions reçues pour réparations au poste de pompiers No 12, recommandant que le contrat soit accordé au plus bas soumissionnaire, M. Thos. Moll, au prix de sa soumission, savoir \$410.

Résolu: D'accorder le contrat pour lesdites réparations audit M. Moll.

14.—Soumis un rapport du Département en Loi *re* construction par la Cie du Pacifique Canadien d'un mur en béton pour ses voies élevées rue Forsyth.

Résolu: De transmettre une copie dudit rapport à l'Ingénieur en Chef.

15.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant de permettre à MM. Hudon, Hébert & Cie, Ltée, d'ériger une marquise au-dessus du trottoir, en face de leur propriété, située sur la rue de Bresoles, portant le No 18 de ladite rue.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que ladite permission soit accordée aux conditions ordinaires, à être insérées dans un bail.

month, from the date she assumed the duties of said position, to wit from the 14th January last.

5.—Submitted a report from the Chief Engineer, anent the petition from Messrs. Brown, Montgomery & McMichael, asking that the homologated line on the south side of St. Catherine street, between Crescent and Bishop streets be erased.

Resolved: That said report be referred to the Law Department, in order to ascertain whether the fact of having effected expropriations, extends the time after which an homologated line becomes lapsed, to wit, after 30 years.

6.—Submitted a report from the Chief of Police, stating that the cabmen's kiosks situated at the corner of Mansfield and Sherbrooke streets and at the corner of Ontario and St. Urbain streets respectively, are too small for the number of cabmen who use the same, and recommending that they be replaced by other kiosks of 9 x 14.

Resolved: To concur in said recommendation and that instructions be given to the Chief Engineer to act accordingly; the amount required to be charged against the administration fund of the Road Department.

7.—Submitted a report from the Chief of Police, recommending that Mr. Oscar Ledoux be appointed tailor for the Police Department vice constable Tourangeau deceased.

Resolved: That Mr. Ledoux be appointed to the above position, at a salary of \$950 per annum, from the date he assumed the duties of said position.

8.—Submitted a report from the Law Department *re* widening of St. André street, east side, from de Montigny northwards.

Resolved: That instructions be given to the Chief City Attorney, to proceed without delay with the expropriation of the land required for the widening of St. André street, between de Montigny street and Mercure lane, to wit, cad. lots Nos. 880-1, 880-5 and 880-6, accordingly to the provisions of the Law.

9.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department on the changes made in the fire brigade during the fortnight ending on the 31st January.

Resolved: To concur in said report.

10.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending the Maxime Asselin, No. 33 fire-station, be promoted to the position of Lieutenant, from the 27th January 1913.

Resolved: To approve said promotion.

11.—Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings transmitting two copies of the contract of the Bell Telephone Co., for telephones installed since August 1912, and recommending that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign said contract.

Resolved: To concur in said recommendation.

12.—Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, informing the Board that action has been taken upon the complaint made by the Chief of the Fire Department, concerning the use of the St. Cunégonde Hall.

Resolved: That said report be approved.

13.—Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, anent tenders received for repairs to No. 12 Fire Station, recommending that the contract be awarded to the lowest tenderer Mr. Thos. Moll, at the price of his tender, viz.: \$410.

Resolved: That the contract for said repairs be awarded to Mr. Moll.

14.—Submitted a report from the Law Department *re* construction by the Canadian Pacific Ry. Co., of a concrete wall for its elevated tracks on Forsyth street.

Resolved: That copy of said report be transmitted to the Chief Engineer.

15.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that Messrs. Hudon, Hébert & Co., Ltd., be allowed to erect a marquise over the sidewalk opposite their property on de Bresoles street, bearing No. 18 of the said street.

Resolved: That a report be made to Council recommending that said permission be granted on the usual conditions, to be inserted in the lease.